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      Annotation

    
        
          Целью работы является разработка информационной системы, основанной на методах распознавания эмоций в речи и синтеза эмоционального окрашивания речи с использованием различных методов. Для выполнения работы по теме "Информационная система синтеза эмоционально окрашенной речи" необходимо решить следующие задачи: 1. Обзор существующих методов распознавания эмоций в речи и синтеза эмоционального окрашивания речи. 2. Анализ математической модели синтеза эмоционально окрашенной речи. 3. Проведение экспериментов для оценки эффективности распознавания эмоций в синтезированной речи. 4. Разработка программного продукта, который реализует математическую модель для распознавания и синтеза эмоционально окрашенной речи. 5. Анализ результатов и оценка качества синтезированной речи. 6. Выводы и заключение на основе проведенного исследования.
        

        
          The aim of the work is to develop an information system based on methods for the content of emotions in speech and the synthesis of emotional coloring of speech using different methods. To perform work on the topic "Information system for the synthesis of colored speech" it is necessary to solve the problem: 1. Review of observed detections of emotions in speech and synthesis of emotional coloring of speech. 2. Analysis of the mathematical model for the synthesis of emotionally colored speech. 3. Conducting an experiment to assess the probability of the appearance of emotions in synthesized speech. 4. Development of a software product that implements a mathematical model for the recognition and synthesis of emotionally colored speech. 5. Analysis of the results and evaluation of the quality of synthesized speech. 6. Conclusions and conclusions based on the results of the study.
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